

Junge Musiker

In einem Mehrfamilienhaus lebten fünf Ehepaare mit jeweils einem Sohn. Jeder der Jungs spielte ein Instrument, und sie nutzten den gemeinsamen Einkaufsbummel der Eltern an einem Nachmittag um, jeder für sich, zu üben. Finde heraus, welcher Junge welches Instrument spielte und welche Farbe sein Hemd/T-Shirt an diesem Tag hatte! "Musik wird oft nicht schön empfunden, weil sie stets mit Geräusch verbunden." (W. Busch)

	Farbe					Instrument				
	blau	grün	lila	rot	weiß	Bass	Flöte	Gitarre	Schlagzeug	Violine
Name	Bertie									
	Ollie									
	Peter									
	Robert									
	Wernie									
Instrument	Bass									
	Flöte									
	Gitarre									
	Schlagzeug									
	Violine									

Tragen Sie ein x für zutreffende Angaben ein
und ein o für nicht zutreffende Angaben.

>> Primärfarben sind die Grundfarben
Rot, Blau, Gelb und Weiß <<

1. Die fünf Jungs sind: Wernie - der Schlagzeuger - der Flötist mit dem blauen Hemd - die Person, die weiß trägt - und Robert.
2. Ollie und Bertie tragen Primärfarben (ungemischt).
3. Peter musste darauf achten, sein weißes T-Shirt nicht mit Kolophonium zu beschmutzen, das er für seinen Bogen benötigte.
4. Einmal hörte Bertie, dass der Junge mit dem Bass und dem lila Pullover völlig falsch spielte. Gerne hätte er einen seiner Trommelstöcke nach ihm geworfen.
5. Obwohl lila nicht Roberts Lieblingsfarbe war, trug er heute diese Farbe.

Name	Farbe	Instrument
Bertie	rot	Schlagzeug
Ollie	blau	Flöte
Peter	weiß	Violine
Robert	lila	Bass
Wernie	grün	Gitarre